

INFORMATIONEN AUS DEM ORTSCHAFTSRAT

Auszug aus dem Protokoll der öffentlichen Ortschaftsrats-Sitzung vom 09. Jan. 2025

TOP 1 Taubergrundschule Edelfingen Schulentwicklungsplan – Änderung Schulbezirk

Der Ortschaftsrat bedauert sehr, dass die Änderung des Schulbezirks entgegen den Beschlüssen des OR Edelfingen und Löffelstelzen nach so kurzer Zeit, mit folgender Stellungnahme der Stadtverwaltung vollzogen wird:

Mit einem Schulbezirkswechsel für kommende Grundschüler-Generationen aus Löffelstelzen schafft die Stadt Bad Mergentheim langfristig Klarheit: Unsere Erstklässler werden ab Sommer 2025 in der neuen Grundschule Nord der Kernstadt eingeschult. Wichtig: Bereits eingeschulte Jahrgänge sind nicht betroffen, sie bleiben in Edelfingen. Die steigenden Kinderzahlen in beiden Stadtteilen hätten in Edelfingen in einem schwierigen räumlichen Umfeld einen Container-Zubau mit Millionen-Kosten notwendig gemacht. Die Grundschule Nord – ein ansprechender Bildungs-Neubau mit attraktivem Lernumfeld – kann die Löffelstelzer Kinder hingegen langfristig gesichert aufnehmen. In der neu zusammenwachsenden Schulgemeinschaft mit Ganztagesangebot sind unsere Kinder herzlich willkommen und werden ein attraktives Lernumfeld vorfinden. Belastbarer gesichert ist auch die Schülerbeförderung dorthin. Wir Ortschaften hätten ein Beibehalten der bisherigen Lösung favorisiert. Da die Stadt aber durch immense getätigte und noch anstehende Investitionen in die Betreuungs- und Bildungsinfrastruktur (auch in Edelfingen und Löffelstelzen) keine Spielräume für zusätzliche Ausgaben hat, entschied sich der Gemeinderat trotz großen Verständnisses für die organisatorische Lösung, für die letztlich rationale Gründe sprechen. Ausführliche Infos hier: <https://t1p.de/aouaf>

TOP 2 Teilforschreibung Windenergie II/ Vorrangfläche Edelfingen/Dainbach/Bad Mergentheim

Der Gemeinderat folgt den von den Ortschaftsräten gefassten Beschlüssen, d.h. das Vorranggebiet TBB 27, das vom Regionalverband vorgeschlagen wurde, wird abgelehnt.

Vorranggebiete in anderen Ortsteilen wurden vom Gemeinderat ebenfalls abgelehnt.

Die Reaktion des Regionalverbands ist offen.

TOP 3 Bekanntgaben

- Die Beschlussfassung für den HH2025 konnte nicht im Dezember 2024 gefasst werden. Die Beschlussfassung HH2025 ist für die Sitzung des Gemeinderats am 30.01.2025 vorgesehen.
- Die neuen Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen B290/Landstraße sind installiert und in Betrieb genommen.

Top 4 Verschiedenes

Zurzeit gibt es einige defekte Straßenlampen. Die gemeldeten Straßenlampen werden repariert. Dies kann noch einige Zeit dauern. Defekte Straßenlampen können bei der Verwaltungsstelle Edelfingen gemeldet werden.